

## COMUNICADO DE PRENSA

SEECH/181

Chihuahua, Chih., a 1° de noviembre de 2024

### **Benefician a 414 estudiantes de la Primaria Frida Kahlo con inauguración de aula de medios**

*- Instalaron 15 computadoras y un proyector digital para impulsar la educación digital*

Servicios Educativos del Estado de Chihuahua (SEECH), realizó la inauguración del aula de medios de la Escuela Primaria Frida Kahlo, ubicada en la colonia Praderas del Sur, con lo que se beneficiará a 414 alumnas y alumnos mediante el acceso a herramientas tecnológicas.

El equipamiento del aula fue posible gracias a la donación de 15 computadoras personales y un proyector digital por parte de la Auditoría Superior del Estado de Chihuahua (ASE), con el propósito de que el alumnado tenga un mayor acercamiento a la educación digital.

Además, personal de la Coordinación Estatal de Tecnología Educativa (CETE) de SEECH instaló programas interactivos en los equipos de cómputo, para que las y los docentes puedan complementar su trabajo con actividades en el aula de medios.

La directora general de SEECH, Teresa de Jesús López Ramírez, agradeció a la ASE por coadyuvar en el equipamiento tecnológico de los planteles escolares de la entidad, y manifestó que espera que el espacio sea de aprendizaje y cumpla un buen propósito.

Finalmente, el alumno Jesús Gael López Díaz agradeció a las autoridades por la apertura de este nuevo espacio educativo y resaltó el impacto de la tecnología en la actualidad.